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EM SEU DISCURSO, FLÁVIO DINO AGRADECEU O
PREFEITO RIGO TELES PELA PARCERIA NA

CONCRETIZAÇÃO DO HOSPITAL REGIONAL DE
BARRA DO CORDA

Publicado em 31 de janeiro de 2022 por Minuto Barra

Segundo o governador Flávio Dino, a chegada do hospital regional só foi possível devido a parceria
firmada entre prefeitura e governo do Estado no momento em que o prefeito Rigo Teles fez a
cessão do prédio.
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O governador Flávio Dino acompanhado do vice-governador Carlos Brandão desembarcaram em
Barra do Corda na manhã desta segunda-feira, 31 de janeiro, para inaugurar ao lado do prefeito
Rigo Teles o tão sonhado Hospital Regional Dr José de Abreu Silva.

O Hospital Regional conta com 71 leitos, sendo que, 11 do total, são de UTI. A unidade passa a ser
uma das maiores do Maranhão e funcionará sob regulação.

O prefeito Rigo Teles compareceu ao aeroporto por volta das 9:30h da manhã acompanhado de
sua esposa Abigail Cunha, vice-prefeito Marcos Unillar, secretária de Saúde Nakyoane Cunha,
vereadores e secretários municipais.

Vários prefeitos da região e deputados estaduais e federais se fizeram presentes.

O prefeito Rigo Teles falou da importância do hospital regional para Barra do Corda e toda região
central. Rigo disse que, com muita humildade, percebeu, logo no início do seu mandato que a
estrutura construída não possuía a mínima condição para funcionar como hospital. Para adequar a
estrutura, aparelhar e colocar para funcionar era praticamente impossível a prefeitura suportar.

Rigo Teles disse que procurou o governador Flávio Dino e o vice-governador Carlos Brandão e
perguntou a eles se poderiam receber a estrutura, adequar ela e colocar para funcionar sob o
comando do governo do Estado.
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O governador disse sim e, no dia 11 de junho de 2021, durante uma reunião no Palácio dos Leões,
foi assinado o termo de cessão da estrutura para o governo do Maranhão.

Em seu discurso, o governador Flávio Dino disse que foi necessário realizar um gasto de quase R$
10 milhões para adequar o prédio para ser transformado em um hospital. O governador disse que
a manutenção do hospital custará por mês ao Estado em torno de R$ 3 milhões.

Flávio Dino agradeceu o empenho do prefeito Rigo Teles para que o sonho fosse concretizado. Dino
destacou também o empenho de várias outras lideranças políticas locais.

Após a inauguração do Hospital Regional, o governador acompanhado do prefeito Rigo Teles e
comitiva se deslocaram até o restaurante popular para ser inaugurado. Dino, Rigo, Brandão e todas
as demais autoridades presentes almoçaram no restaurante popular.
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